

## DESDE EL MORRO

### ¿Y los baños cuando?

En el último concejo municipal, el concejal Víctor Sempúlveda pidió que se cumpla con el acuerdo de funcionamiento de los baños ubicados en el morro., ya que muchos turistas siguen en apuros. ¡Ayuda!.

### ¿Y sombreaderos?

Ahora que van a empezar a arreglar los baches en las vías urbanas de Arica, no estaría mal que colocaran más sombreaderos en las calles para combatir el calor insopportable, sobre todo de un verano a mediodía.

### Gran problema

Con 15 mil viviendas faltantes en la región según la CChC, no es de extrañar la gran cantidad de personas solas o parejas que solo arriendan. Si para ellos es difícil la casa propia, con mayor razón para hogares con hijos y pocos ingresos.